

vom 12.12.2016

## Musik aufs Papier gebracht

Schüler der Hansjakobschule gestalten ein riesiges Plakat

TITISEE-NEUSTADT (tab). Musik sichtbar machen – das geht. Wie bunt das Ergebnis aussehen kann, ist jetzt im Schaufenster von Farben Hipfel in der Neustädter Scheuerlenstraße zu sehen. Zwölf Schülerinnen der Neustädter Hansjakobschule haben im künstlerischen Nachmittagsangebot unter der Leitung von Michaela Tröscher und mit Hilfe von Bufdi Silas Ketterer Rhythmen und Melodien aufs Papier gebracht.

Die Kinder haben mit Trommel, Triangel, Flöte, Bongos und Woodblocks oder aber mit selbst gebauten Instrumenten

Musik gemacht und dabei eigene Rhythmen geschaffen. Indem sie all die Instrumente abgemalt und zu neuen Mustern und Formen zusammengestellt haben, wurde die Musik sozusagen auf einem großen Blatt Papier sichtbar. Zudem wurden die Hände und Füßen – quasi ja auch Instrumente – der Kinder abgebildet.

Das so entstandene Kunstwerk füllt nun bis Februar das fünf Meter breite und drei Meter hohe Schaufenster bei Farben Hipfel. Sichtlich stolz feierten die Kinder ihre erste eigene Ausstellung mit einem flotten Lied, Kuchen und Getränken.

